## Le spectacle du 26 août

L'association « Les mots à la bouche » a présenté un spectacle littéraire et musical consacré à la Libération, abordant divers thèmes depuis le bombardement du 26 mai jusqu'à la visite du général de Gaulle à Nice, en passant par la pendaison de Torrin et Grassi, les fusillés de L'Ariane, le débarquement en Provence, l'insurrection du 28 août, l'arrivée des Américains, agrémentés par des témoignages de A. Barucchi, E. Bertrand, H. Dubois, P. Giovannini, J. Lautier, Louis Mercanti, Louis Sana et des lectures de poèmes de L. Aragon, M. Cohn, R. Desnos, P. Eluard ainsi que de textes de A. Camus, E. D'Astier, J.-M. Le Clezio, M. Riffaud soutenus par des airs joués à l'accordéon par J. Victor et à la guitare par H. Berthoux.



Les sept récitants et chanteurs des "mots à la bouche"

Le spectacle a été suivi avec beaucoup d'attention par 34 personnes dont les administrateurs L. Albanese, B. Borrély, D. Bourdin, B. Chevallier, F. Fiorani, F. Jouvet, F. Martinetti, J.-P. Mistura, J.-L. Panicacci et les Amis N. André, C. Barani, J.-B. Filibert, A. Gesrel, S. Gros, B. Krebs, O. Toche. Les récitants et les musiciens ont été chaleureusement applaudis à la fin du spectacle, qui s'est terminé par « Bella ciao! ». Ce spectacle a été présenté ensuite à la fédération du PCF, à la Maison pour tous de Contes, au Foyer rural de Peille et à l'Espace Garibaldi.